

INTISARI

Nama : Atika Anggraini
NPM : 201511155
Judul : Pengetahuan, Sikap dan Tindakan Ibu Dalam Pemberian Vitamin A Dosis Tinggi Pada Balita Usia 0-59 Bulan Di Posyandu Cengkeh 02 Kecamatan Gedong Tengen Yogyakarta
Tanggal Uji : 28 Juni 2018
Pembimbing : Ign.Gonggo Prihatmono,SKM.,MPH
Jumlah Pustaka : 25 Pustaka (2007-2018)
Jumlah Halaman : xiii, 46 Halaman, Tabel, Gambar dan Lampiran

Kurang Vitamin A (KVA) merupakan masalah yang tersebar diseluruh dunia terutama di negara berkembang, dan dapat terjadi pada semua umur. Salah satu program penanggulangan kurang vitamin A (KVA) yang telah dijalankan adalah dengan suplementasi kapsul vitamin A dosis tinggi dua kali pertahun pada balita yaitu pada bulan Februari dan Agustus sejak anak berumur enam bulan. Cakupan pemberian vitamin A dosis tinggi pada balita dipengaruhi oleh tingkat pengetahuan ibu mengenai pentingnya vitamin A bagi perkembangan balitanya, sikap dan tindakan ibu mengenai program suplementasi vitamin A dosis tinggi. Tujuan dari penelitian ini yaitu mendapat gambaran pengetahuan, sikap dan tindakan ibu dalam pemberian vitamin A dosis tinggi pada balita di posyandu Cengkeh 02 kecamatan Gedong Tengen Yogyakarta. Sampel diambil dengan menggunakan metode non random total sampling yaitu dengan mengambil keseluruhan populasi sebanyak 30 orang ibu yang memiliki balita di posyandu Cengkeh 02 kecamatan Gedong Tengen Yogyakarta. Tehnik pengumpulan data melalui angket yaitu dengan cara memberi seperangkat pertanyaan atau pernyataan tertulis kepada responden untuk dijawab. Analisa data dilakukan dengan analisis *univariat* atau analisis deskriptif untuk mengetahui presentase pengetahuan, sikap, dan tindakan ibu dalam pemberian suplementasi vitamin A dosis tinggi pada balita di posyandu Cengkeh 02 kecamatan Gedong Tengen Yogyakarta. Kesimpulan: tingkat pengetahuan ibu mengenai vitamin A dosis tinggi pada balita masuk dalam kategori baik mencapai 53%, sikap ibu dalam pemberian vitamin A dosis tinggi pada balita masuk dalam kategori positif mencapai 100%, tindakan ibu dalam pemberian vitamin A dosis tinggi pada balita masuk dalam kategori baik mencapai 100%. Saran: Diharapkan penelitian ini dapat meningkatkan pengetahuan, sikap dan tindakan ibu dalam pemberian vitamin A dosis tinggi pada balita sesuai jadwal yang telah ditentukan pemerintah. Peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian dengan tema yang sama di ruang lingkup desa, mengaitkan antara pengetahuan dan sikap ibu terhadap perilaku ibu dalam pemberian vitamin A dosis tinggi pada balita.

Kata kunci: Pengetahuan, Sikap, Tindakan, Balita, Ibu, Vitamin A